



# LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE, ARK

17 DE NOV. DE 1980

NUMERO 137

## EL GRUPO AFRO-FOLKLORICO "ONDA CHEY"

En el edificio 1687, Centro de Arte, se encuentra ensayando el grupo afro folklórico "Onda Chey".

Gonzalo Recio Meller, director del grupo, y Juan de Jesús Baró, subdirector, dicen que tienen en proyecto montar una especie de obra teatral parecida a "San Nicolás del Peladero".

El grupo cuenta con 27 artistas, y todos son buenos músicos y bailarines. Dice el director del grupo, "La calidad de nosotros se ve por la cantidad de contrataciones que tuvimos cuando estábamos en Fort McCoy, viajando a nueve estados. Nuestro empeño cada día es superarnos y perfeccionarnos para ser mejores y poder seguir cultivando el folklor que tanto gusta a todo el mundo".

"La única preocupación que tenemos en estos momentos es la falta de instrumentos. Tenemos que prestarnos los instrumentos entre los distintos grupos que hay en el campamento. Pero superando estas deficiencias, todo irá bastante bien, pues los integrantes del grupo tienen gran interés en actuar y dar a conocer sus condiciones artísticas".

"Esperamos pronto salir de gira. Eso tenemos en proyecto y estamos ensayando todos los días para ser del agrado del público, cuando llegue el momento de actuar".

Los mas destacados del grupo son: Manuel Ríos Pacheco, bailarín solista; Emilio Cuevas, bailarín; Raúl, bailarín solista; Freddy, coreógrafo.

Esperamos de este grupo muchos éxitos en el futuro.

Reportó: Oreste Fuentes

\*\*\*\*\*

## PESAS EN LA CALLE 23

En el edificio 1574 de la calle 23, donde radica el centro de recreación y deportes al aire libre de la zona 3, tuvo lugar en la tarde del sábado una pequeña muestra competitiva de levantamiento de pesas, en la cual 6 jóvenes halterofilistas midieron su técnica y fuerza corporal en una hora de entretenido debate.

José Luis Pérez Achoys, 22 años de edad y guantanamero de nacimiento, consiguió superar por estrecho margen a su más cercano rival Rolando Peñate Arredondo, y ocupó el lugar de honor con registro de 99.5 kgs en el técnico envión. Rolando con 97.5 kgs y Pedro de León Gonzales con 90 kgs, ocuparon el segundo y tercer lugar respectivamente.

En la modalidad de arranque, el menor peso corporal de Ernesto Cárdenas Alfonso fue determinante sobre José Luis, triunfador en el envión, para conseguir alzarse con el triunfo. Su registro de 121.5 kgs, que asombró a los espectadores, le sacó del anonimato en que permanecía después de su anterior descalificación en el envión al bajar la barra antes del visto bueno del árbitro. José Luis con idéntico registro y Pedro de León con 117.5 kgs fueron sus seguidores en el cuadro de honor.

El biatlón vio ganar por amplio margen a José Luis Pérez con un total de 231 kgs seguido de Pedro de León, 207 kgs y Ernesto Cárdenas Alfonso con discreto 121.5.

Los tres primeros lugares del certamen recibieron pulovers, cigarrillos y sodas en reconocimiento a su actuación.

Reportó: Roberto Santiago

## CENTRO DE RECREACION Y DEPORTES, 1572

El Centro de Recreación y Deportes en el edificio 1572, es el lugar más visitado por todos los cubanos, después de las agencias voluntarias. Día tras día podemos ver a los cubanos dirigirse a ese Centro con el fin de ganar algunos de los premios que a todos los ganadores se les ofrecen.

Ese Centro cuenta también con el juego de la herradura, ping-pong, damas, ajedrez, televisión en español, etc. ¡Y muchos asisten!

Reportó: Oreste Fuentes

---

## CENTRO DE RECREACION Y DEPORTES, 1431

En el Centro de Recreación y Deportes del edificio 1431, se han incluido varios deportes que anteriormente no estaban en función.

Ese Centro cuenta ahora con: ping-pong, damas, ajedrez, herradura, bingo, pelota, y televisión. El responsable del Centro José Orama nos dice: "Hizo falta introducir varios deportes más para que todos los cubanos tuvieran más medios de recreación".

En todos esos deportes a los ganadores se les obsequia con cigarros, pullover, adornos etc. Además no falta el buen café cubano que allí se cuele. El horario de apertura es a las 10 de la mañana y se cierra a las 8 de la noche.

Reportó: Oreste Fuentes

---

## TORNEO BOXISTICO

Doce boxeadores cubanos se unirán a 200 de los mejores boxeadores amateurs del país durante el Torneo Quinquenal del Día de Dar Garcías que tendrá lugar en el Wheller Boys Club de Fort Smith.

La Asociación de Boxeo de Fort Smith invitó a los cubanos a participar en el torneo auspiciado por la Unión Atlética Amateur (AAU), según Randy Parsons, de Servicios Recreacionales. Dijo Parsons que el ex-boxeador profesional Carlos Palomino asistirá como espectador al evento y que los dos primeros boxeadores amateurs en categoría peso pesado del país estarán entre los 200 boxeadores que se esperan, procedentes de 18 estados de la Unión.

El Director de la Asociación de Boxeo de Fort Smith, Harold Corley extendió la invitación a los boxeadores cubanos después de verlos pelear la semana pasada con sus boxeadores. "Vi algunos talentos prometedores allí la semana pasada y me gustaría ver como se desenvuelven en el torneo", dijo Corley en la invitación enviada a Parsons.

Parsons declaró que doce boxeadores cubanos serán seleccionados, para pelear en el torneo, a través de una serie de encuentros eliminatorios celebrados en la tarde del miércoles.

El torneo seguirá los lineamientos que establece nacionalmente la AAU con tres rounds de tres minutos cada round, con un descanso de un minuto entre round y round. Las horas para los encuentros serán anunciadas posteriormente.

---

## CORRECCION DE ERRATA

En el número del periódico "LA VIDA NUEVA" correspondiente al 15 de noviembre, informamos erróneamente que la Park Police había participado de un encuentro de volibol con el equipo cubano.

En realidad fueron miembros del Servicio Federal de Protección los que jugaron con los cubanos.

PELOTA

Se efectuó en la tarde del miércoles 12, un encuentro de pelota entre los equipos Azules y Area de Familia en el terreno de este último.

Fue un buen juego donde los Familiares vieron esfumarse la ventaja de cuatro a cero que disfrutaban en el séptimo episodio y perdieron a la postre con marcador de cinco a cuatro.

Se destacaron por su bateo Herenio Domínguez que logró cuatro imparables en cinco oportunidades y René Espinosa con dos sencillos en cuatro turnos, ambos por los Azules.

Ganó: Fuentes  
Perdió: González

	FINALES	C	H	E
AZULES		5	9	3
AREA DE FAMILIA		4	5	2

Reportó : Luis Sánchez

PELOTA

Se efectuó en la tarde del jueves 13 en el torneo de la calle 19, un juego de pelota entre los conjuntos Marrones y Rojos donde el éxito le sonrió a los últimos con pizarra de 16 a 9.

Fue un juego de modesta defensiva por ambos equipos y abundante ofensiva donde por los Marrones, Juan Palacios conectó cuatro inatrapables en cinco concurrencias al plato y Tranquilino Ramírez dos sencillos en cuatro turnos. Por los Rojos Juan Rosell bateó tres imparables en cuatro ocasiones, Raúl Moliné dos en cuatro, Luis Montes dos en cuatro incluyendo un doble y W. Olmos doblote y sencillo en cuatro ocasiones.

Ganó: F. Hidalgo  
Perdió: J. Acosta

	FINALES	C	H	E
MARRONES		9	11	3
ROJOS		16	18	2

Reportó: Luis Sánchez

AVISO DE LA DIVISION DE RELACIONES  
HUMANAS

El Departamento de Relaciones Públicas de la División de Relaciones Humanas está interesado en obtener los nombres y el número de barraca donde viven todos aquellos cubanos que tengan vocación seria por el canto, la música y la declamación, que no estén formando parte de ninguno de los grupos artísticos existentes en Fort Chaffee.

Es propósito de este Departamento detectar nuevos talentos artísticos entre los cubanos, con vista a su promoción y búsqueda de oportunidades para ellos en el exterior, partiendo de actividades dentro de los medios con los que contamos actualmente en Fort Chaffee.

Toda persona interesada deberá dirigirse a Tamayo, en el Edificio 1597.

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA IGLESIA BAPTISTA EN FORT CHAFFEE

LA PRIMERA IGLESIA BAPTISTA CELEBRARA UNA REUNION DE FELIGRESES EN EL EDIFICIO 1448 ESTE LUNES A LAS 2 P.M. EN EL CURSO DE DICHA REUNION HABRA MUSICA, CANCIONES, ETC. TODOS LOS ASISTENTES SERAN BIENVENIDOS.

## LA FAUNA SALVAJE DE ARKANSAS

Cada región de nuestro país posee sus propias especies de animales en estado salvaje y a través de los Estados Unidos se diferencian notablemente.

Arkansas es una región rica en vida animal y es probablemente conocida mejor por su abundancia en ciervos, codornices, ardillas, conejos y pájaros. Todas ellas viven generalmente en los bosques, pero se les puede ver frecuentemente en zonas pobladas.

Otros animales comprendidos en la fauna salvaje de Arkansas son las culebras, reptiles poco fáciles de avistar aun en tiempos cálidos. Siendo quizás las más aborrecidas y temidas de todos los animales, relativamente pocas serpientes - 6 especies- son venenosas en Arkansas.

Las 36 especies restantes son relativamente inofensivas. Pero para estar seguro, debemos mantenernos alejados de estos reptiles.

Los patos y los gansos son los favoritos de los observadores y cazadores y Arkansas es por suerte un lugar al que visitan regularmente 20 clases de patos y 3 de gansos. Los patos y los gansos emigran generalmente dos veces al año. Cuando el tiempo se hace muy frío en el norte y las aguas se hielan, los patos y los gansos se ven forzados a volar hacia el sur para tener alimento y protección. Cuando en el norte comienza la primavera con su abundancia de comida, los patos y los gansos regresan para tener sus crías.

El más común de los animales en el estado es, probablemente, el mapache- un animal mediano, de una 26 a 40 pulgadas de largo y una cola de 8 a 12 pulgadas de longitud. Su cuerpo es de color grisáceo y tiene un antifaz negro sobre los ojos y anillos alternos de color amarillo blancuzo y negro en la cola.

El mapache se distingue quizás porque ocasionalmente lava sus alimentos. No lo hace como muchos creen porque quiera comer alimentos limpios, sino porque al mojarlos le resulta más fácil poderlos comer.

Otros animales comunes en Arkansas son la mofeta, el pavo salvaje, la ardilla norteamericana, las palomas, el castor, y el coyote; menos frecuentes son los murciélagos, el león de las montañas, el oso, la rata almizclera, la nutria, el visón, el zorro y el lince.

Por: Kendal Pate

### LA CLINICA DE ENFERMEDADES VENEREAS

No hay que olvidar que la clínica para enfermedades venéreas está localizada en el edificio 1592 y que permanece abierta para chequeos y tratamientos absolutamente confidenciales.

La clínica se estableció para contrarrestar el aumento de los casos de gonorrea en el área de vivienda de los cubanos y funciona desde las 5:30 p.m. a las 7:30 p.m. los lunes, miércoles y viernes.

A los cubanos que se presentan para ser examinados, se les obsequian cigarros y también se les dan cigarros a aquéllos que exhortan a otros a que se sometan al examen.

Cientos de cubanos han sido examinados y el Coordinador del Centro de Control de Enfermedades de Fort Chaffee, exhorta a todos los que aún no se han chequeado para que lo hagan, "aunque no presente ningún síntoma de enfermedad".

### "LA VIDA NUEVA"

\*\*\*\*\*

EDITOR JEFE: J.T. MULLINS-EDITORA: K. HARDY-JEFE DE REPORTEROS: C. LIZARRAGA

REDACCION: D. JOSEBERGER-REPORTERA: K. PATE-FOTOS: C. BLADE-TRADUCTORA: S. MERKEL

\*\*\*\*\*

#### EQUIPO CUBANO TECNICO ADMINISTRATIVO:

REPORTEROS: R. SANTIAGO-L. SANCHEZ

REDACCION: A. ABREU-O. FUENTES

ILUSTRACIONES: M. LABOURDETH-FOTOS: RUDY

AUXILIARES: O. CHANG

4 LAS OPINIONES EXPRESADAS AQUI POR NUESTROS COLABORADORES, SON DE SU ABSOLUTA RESPONSABILIDAD Y DE NINGUNA MANERA REPRESENTAN EL CRITERIO OFICIAL DE ESTA PUBLICACION.

# LA VIDA NORTEAMERICANA

## EL MANTENIMIENTO DEL CARRO

Una vez que usted tenga un carro de su propiedad deberá mantenerlo en buenas condiciones para obtener el mayor rendimiento de él y alargar su vida.

Todo automóvil requiere un mantenimiento regular. El propósito del mantenimiento del automóvil es mantenerlo funcionando con seguridad y económicamente.

A continuación ofrecemos una lista de los trabajos de mantenimiento más comunes y la indicación de cuando deben realizarse. Por ejemplo, la lista determina que el aceite deberá cambiarse cada 3,000 millas. Esto significa que el aceite debe cambiarse después de recorridas 3,000; 6,000; 9,000 millas y así, mientras el carro sea suyo.

### Cada 3,000 millas

1. Cambiar el aceite del motor.
2. Afinar el motor.
3. Ajustar las válvulas.
4. Chequear el nivel del líquido de los frenos.
5. Chequear el nivel del líquido de la batería.
6. Chequear el estado de la correa del ventilador.

### Cada 6,000 millas

1. Cambiar el filtro del aceite.
2. Chequear las bandas de los frenos.
3. Chequear el nivel del líquido de la transmisión automática. (Si su carro es de este tipo.

### Cada 12,000 millas

1. Reemplazar el filtro de aire y el filtro de combustible.
2. Reemplazar la válvula de ventilación positiva del bloque del cigüeñal.
3. Cambiar el líquido refrigerante del radiador y el aceite de la transmisión.

### Cada 24,000 millas

1. Reemplazar las mangueras del radiador y del calefactor.
2. Reemplazar la correa del ventilador.

### Cada 30,000 millas

1. Chequear y engrasar las cajas de bolas.
2. Lubricar la suspensión y otras partes del chasis.

Usted puede llevar su automóvil a un garaje o estación de gasolina para los cambios de aceite, afinado del motor y reparaciones menores. También puede aprender a realizar las reparaciones de rutina y mantenimiento usted mismo. En una estación de gasolina usted puede cambiar el aceite y lubricar su carro por \$15, pero usted mismo puede hacerlo a un costo aproximado de \$5 de aceite, \$1 de grasa y una hora de trabajo.

El manual del propietario que deberá llegarle con su carro le dará toda la información que usted necesita para darle mantenimiento a su carro.

Es difícil encontrar un buen mecánico automotriz. Usted puede ir a varios lugares en busca de un mecánico. El distribuidor autorizado de la marca de su carro tiene por lo regular un departamento de servicio y un buen suministro de piezas y partes. El distribuidor autorizado es el negociante que vende el tipo de carro que usted conduce. Si usted tiene un nuevo automóvil con certificado de garantía, el distribuidor autorizado deberá efectuar las reparaciones que necesite su carro, sin cargo alguno, o al costo de la mano de obra solamente. Si su garantía ha expirado o usted posee un carro de uso, usted podrá preferir llevarlo a otro sitio que no sea precisamente el departamento de servicio de su distribuidor para los trabajos de mantenimiento o reparaciones.

Los garajes independientes algunas veces cobran más que los distribuidores autorizados; otras veces, menos.

Al igual que los distribuidores, ellos usualmente garantizan su trabajo, pero distinto a aquéllos, ellos trabajan numerosas marcas de automóviles.

Los mecánicos independientes trabajan en su casa o en las estaciones de gasolina. Algunos cobran menos que los distribuidores o los garajes independientes, pero generalmente no garantizan su trabajo.

Independientemente de quien repare su automóvil, usted siempre debe reclamar una orden de trabajo u orden de reparación antes de llevarse el carro. Si usted ha llevado su carro para determinar un problema específico localizado, la orden deberá decir "solamente diagnóstico". Debe advertir al mecánico que no deberá realizar ninguna reparación sin antes llamarlo por teléfono. Cuando usted conozca que problema tiene su carro, el mecánico deberá especificar en la orden de trabajo el trabajo que hará y cuánto costará el mismo. En la orden deberá establecerse también que el mecánico lo llamará a usted si el costo de la reparación aumenta por encima de lo estimado o se aparece algún otro problema. Después de que se termine la reparación, usted deberá recoger un recibo donde se detallen todas las partes y el costo del trabajo. Así mismo, usted pedirá que se le muestren las partes viejas si alguna fue reemplazada. Cualquier mecánico que haga objeciones a esto, es porque oculta algo. Probablemente no ha sido honesto. Entonces deberá usted acudir a otro para que le repare el carro.

---

## NOTICIAS

### CHINA ACUSO A LA PANDILLA DE LOS CUATRO DE MATAR A 34.000 PERSONAS Y PERSEGUIR A MEDIO MILLON DE CIUDADANOS

---

China acusó ayer a la viuda de Mao Tse-Tung y a los demás miembros y funcionarios vinculados a la "Pandilla de los Cuatro" de matar a más de 34.000 personas y perseguir a por lo menos medio millón de ciudadanos.

Los cargos contra Jiang Quing y otros nueve ex dirigentes chinos fueron formulados en una acusación masiva publicada en forma de libro, publicado ayer.

La primera parte de la acusación fue leída anteayer a algunos periodistas. Voceros del gobierno prometieron más revelaciones para mañana.

Los acusados enfrentarán un juicio por 48 cargos de traición, esta misma semana.

La acusación incluye una serie de incidentes en los cuales los dirigentes vinculados a la Pandilla "persiguieron hasta su muerte" a funcionarios, oficiales del partido, soldados, maestros, dirigentes.

Más de 500.000 personas fueron víctimas de los incidentes, 34.000 finalmente perdieron la vida en la persecución.

La mayor parte de los incidentes ocurrió durante los años de la Revolución Cultural China, entre 1966 y 1976, cuando la viuda de Mao, Jiang, y sus colegas de la Pandilla gobernaron China en nombre de Mao.

Los otros acusados que serán sometidos a juicio son viejos simpatizantes del difunto Ministro de Defensa, Lin Biao, quien murió en circunstancias misteriosas en 1971, después de que habría intentado derribar a Mao.

CHINA ACUSO A LA PANDILLA DE LOS CUATRO DE MATAR A 34.000  
PERSONAS Y PERSEGUIR A MEDIO MILLON DE CIUDADANOS

La primera parte de la acusación incluye "48 ofensas específicas" que significan traición en cuatro áreas generales:

- Persecución de dirigentes partidarios y líderes del estado, y conspiración para derribar al Partido Comunista.
- Persecución y eliminación de un gran número de miembros del partido y autoridades locales.
- Conspiración para asesinar a Mao Tse-Tung y a otros dirigentes y para un golpe de estado contrarrevolucionario.
- Conspiración para preparar una rebelión armada en Shanghai.

---

GOLPE MILITAR INCRUENTO EN GUINEA-BISSAU

En un golpe militar aparentemente pacífico, el Primer Ministro de Guinea-Bissau, Joao Bernardo Vieira, derrocó al Presidente moderado Luis Cabral, en lo que provocaría el aumento de la influencia soviética en ese país de la costa oeste de África.

La Agencia Noticiosa Portuguesa ANOP informó que Vieira, de 50 años de edad, respaldado por el pequeño ejército, tomó el poder el viernes a la noche y estableció un consejo revolucionario.

Observadores en Lisboa dicen que Vieira es el jefe de una facción pro-soviética dentro del partido moderadamente marxista de gobierno.

Señalaron que la constitución aprobada el 10 de noviembre había reforzado los poderes del depuesto Presidente, un mulato de Cabo Verde.

El Partido Africano para la Independencia de Guinea y Cabo Verde gobierna ambos ex territorios portugueses y mantiene una posición de estricto no alineamiento, desde que llegó a poder en 1974.

Los observadores dicen que las tensiones raciales entre los negros de Guinea y los mulatos de Cabo Verde disminuyeron durante los 11 años de la guerra de liberación contra Portugal, pero se intensificaron desde la independencia.

El mes pasado, Cabo Verde vetó un nuevo pedido soviético para instalaciones navales en el estratégico archipiélago ubicado 650 kilómetros al oeste de la costa africana en la ruta del petróleo desde el Golfo Pérsico a Europa.

---

AVANZAN LAS FUERZAS DE IRAK SOBRE SUSANGERD

Las fuerzas de Irak, avanzando al amparo de un bombardeo de artillería que durante la noche ablandó la resistencia de la bien defendida ciudad de Susangerd, estaban causando "una gran matanza" de sus habitantes, dijo la Radio de Teheran.

Informes de Irak también indican que la batalla por esa población, a unos 30 kilómetros en el interior del territorio de Irán, y a 65 al noroeste de Ahvaz, ha dado lugar a una de las más fuertes luchas en la Guerra del Golfo, que ya lleva 56 días.

Un comunicado militar de Irak dado hoy a mediodía afirma que 430 enemigos fueron muertos en la batalla de Susangerd durante la noche y a primeras horas de hoy.

Es el mayor número de bajas que dice haber causado Irak a Irán en un sólo día desde que empezaron las hostilidades el 22 de septiembre.

Ayer Irak anunció otros 317 muertos entre viernes y sábado.

La Radio de Teheran dijo que "las fuerzas de Irak, después de rodear la ciudad, han iniciado una matanza en masa de los iraníes de Susangerd utilizando bombas incendiarias y químicas".

La fiera defensa de Susangerd continúa y un gran número de Guardias de Irán han sufrido el "martirio", aunque los atacantes también han sufrido fuertes pérdidas, dijo Teheran.

AVANZAN LAS FUERZAS DE IRAK SOBRE  
SUSANGERD

---

La propia radio dio cuenta de que los iraquíes habían perforado las defensas de la ciudad, y relató que "un gran número de fuerzas enemigas, acompañadas por tanques, ha penetrado en los sectores orientales de la ciudad de Susangerd y están avanzando casa por casa".

Agregó que la artillería enemiga, seguía bombardeando la ciudad desde el sur y el oeste, y que "destruyeron el hospital de la ciudad, donde estaban recibiendo tratamiento gran número de heridos".

Susangerd es una de las principales poblaciones de la provincia de Khuzistan, la principal región productora de petróleo de Irán, y está a unos 130 kilómetros al norte de Abadán, donde estaba antes de la guerra la mayor refinería de petróleo del país.

---

DEMOLEDOR ATAQUE ESTADOUNIDENSE CONTRA LA UNION SOVIETICA  
POR VIOLACION DE LOS ACUERDOS DE HELSINKI

---

Los Estados Unidos se disponen a presentar un demoledor informe contra la Unión Soviética por haber violado todas y cada una de las promesas contenidas en los Acuerdos de Helsinki de 1975.

La fuerte denuncia de los Estados Unidos de la conducta de Moscú será presentada en cuatro partes para discutirse a partir del lunes en las sesiones a puertas cerradas de la Conferencia sobre Seguridad Europea, que viene reuniéndose aquí en Madrid.

"Lo que vamos a decir hará parecer que nuestro discurso de apertura fue un elogio", dijo un funcionario norteamericano.

La primera presentación, que hizo hace un par de días el jefe de la delegación norteamericana, Griffin Bell, ya era fuerte.

Bell acusó a Moscú de "represión brutal" de los derechos de los opositores y de "hacer que una oscura nube cubra las relaciones entre el este y el oeste" con su invasión de Afganistán.

El codelegado estadounidense Max Kampelman empezará mañana a examinar las violaciones soviéticas de los principios de la declaración final de Helsinki.

Personas informadas dijeron que el discurso se concentrará en la invasión de Afganistán.

Otros importantes miembros de la delegación harán exposiciones otros días de la semana en tres sectores, llamados "cestas" en el Acuerdo de 1975.

Ellos son los de seguridad, cooperación económica, y contactos humanos y libertades.

Funcionarios occidentales dijeron que aunque el debate no será público, ellos distribuirán los textos, para lograr la mayor publicidad posible.

Las naciones neutrales y no alineadas se sumarán a las del bloque occidental a los ataques contra la Unión Soviética y otros países comunistas.

Los delegados de esos países dijeron que se concentrarán en la falta de cumplimiento por los países del bloque oriental de los compromisos de la "cesta" número 3, que es la que trata de los derechos humanos.

Ellos acusan a los países comunistas principalmente de no haber llevado a la práctica el compromiso de permitir la reunificación de las familias y de negar el libre acceso a la información al negarle visas a los periodistas extranjeros.

Después del debate general de esta semana, la Conferencia dedicará las próximas tres semanas a la discusión de los tópicos en las comisiones, que deberán ser cumplidos por los 35 firmantes de los Acuerdos de Helsinki.

La última semana antes de las vacaciones de Navidad se dedicará a la presentación de nuevas medidas para fomentar la distensión entre los dos bloques rivales.